



Hervé Féron a assisté, ce vendredi, à l'inauguration du nouvel équipement de la salle du Pôle Action Jeunesse de l'Association Socio-Culturelle de Villers-lès-Nancy. La qualité de l'équipement et son évidente adéquation avec les attentes des jeunes villarois (baby-foot, billard, TV, PlayStation 4, ...) témoignent de l'excellent travail de l'Association et de son Président, Michel Ernewein. Via la Réserve Parlementaire, Hervé Féron avait aidé, à hauteur de 10 000 €, à financer ce nouvel équipement.